

RUTA BLAS INFANTE



Casares, Manilva, Archidona, Cantillana, Peñaflor, Ronda, Coria del Río, Puebla del Río, Isla Cristina y Castro del Río, todos pueblos significativos en la vida de Blas infante y en el Andalucismo histórico, unidos en un proyecto conjunto en el que se potencia nuestra riqueza, nuestro patrimonio cultural y medioambiental, nuestros valores como pueblo, nuestra identidad abierta y generosa, y lo hacemos desde la certeza de que la riqueza de Andalucía puede y debe generar bienestar social y riqueza a todos los andaluces.

<http://rutadeblasinfante.es/>

RUTA DE BLAS INFANTE CANTILLANA



turismo@cantillana.es

T|f: 625 43 20 20



DELEGACIÓN DE CULTURA, EDUCACIÓN Y TURISMO

- **Cantillana tras los pasos de Blas Infante**

<https://youtu.be/9KcHYjJTLK8>

- **CANTILLANA y el himno de ANDALUCIA**

https://youtu.be/Rn_A1kN2dbE

- **"Ruta de Blas Infante"**

<https://youtu.be/08cjABO-wd0>

BLAS INFANTE Y CANTILLANA



Blas Infante, conocido como el Padre de la Patria Andaluza, vivió en Cantillana entre 1910 y 1922 ejerciendo como notario. Tuvo su despacho de notario en la esquina de la calle Iglesia con la antigua calle Severo Ochoa.

Durante el tiempo que estuvo en Cantillana, escribió su conocido libro el ideal andaluz, diseñó la bandera de Andalucía y compuso el himno andaluz inspirándose al escuchar a los jornaleros cantillaneros cantar el canto del Santo Dios cuando iban a trabajar al campo. Blas Infante pudo ver las malas condiciones de vida que tenían los trabajadores del campo en Cantillana. Más tarde tuvo amistad con el famoso doctor Vallina, que estaba emparentado con los Daza Martínez de Cantillana, donde había construido el sanatorio Vida para personas tuberculosas. Blas Infante perdió la vida en 1936, víctima de la guerra civil española.



CENTRO CÍVICO BLAS INFANTE

Ubicado en el antiguo Ayuntamiento de la localidad, que se inauguró en 2015. El edificio, totalmente rehabilitado, alberga la sede social de nueve asociaciones locales y dos salas de actos multiusos. En él, se expone la vida política, personal y laboral de Blas Infante.



PLAZA SÍMBOLOS ANDALUCES

Monolito levantado por el Excelentísimo Ayuntamiento de Cantillana en recuerdo del Padre de la Patria Andaluza, donde se creó el Himno y la Bandera de Andalucía



NOTARÍA BLAS INFANTE

Aquí tuvo Infante su primer destino como notario, entre 1910 y 1922. La notaría estaba en la esquina de la calle Iglesia con la antigua calle Severo Ochoa. Vivía en una casa contigua, que ya no existe. En esta época escribe su Ideario Andaluz y concibe sus símbolos.

HIMNO Y BANDERA DE ANDALUCÍA

El actual Himno de Andalucía deviene de un antiguo canto piadoso popular, el Santo Dios, que se cantaba en Cantillana como plegaria de rogativas para pedir la lluvia, siendo cantado por los campesinos en sus faenas agrícolas. Se sabe que Blas Infante se sentaba en la plaza del Palacio contigua a su notaría, que regentó entre 1910-1923, y desde allí escuchaba esta copla religiosa que le inspiró para redactar la letra del Himno de Andalucía.

